

# はらか



教育理念  
よい習慣を持った子どもに

重点的に育成を  
めざす資質・能力

- やり通す力(笑顔)
- 考動力(挑戦)
- 協働する力(思いやり)

## 歩道整備工事が完了しました ～学校の様子も変わっています～

6月下旬から始まった学校前の歩道設置工事が11月に完了しました。歩道ができたことで、子供たちが安全に通ることができるようになり、職員玄関前もスッキリ開放的になりました。新しいフェンスには、学校名の看板を設置しましたので、道路から本校がはっきり分かるようになっています。工事の方には、前庭に車が駐車できるように整備もしていただきました。本校の駐車場が狭くて、ご不便をおかけしていましたが、夜のPTA会合等では、前庭を駐車場としてご利用できるかと思えます。1階の低学年用トイレの横には、多目的トイレが設置されました。災害時に学校が避難所になった時などにもご利用ください。



設置した看板です。「見やすく、分かりやすい。」という声を聞きます。



草置き場付近を右折した後に、通り道が細くなっていますので、ご用心ください。



明るい多目的トイレです。来校された際に、必要な方はご利用ください。

## 「共生」の学習

4年生は総合的な学習の時間に「共生」をテーマにした学習をしています。11月には、社会福祉協議会の皆様のご協力による車椅子体験と高齢者の疑似体験、手話サークル「わかぎ」の皆様のご協力による手話教室を実施しました。体験的に学習することができ、子供たちは意欲的に取り組んでいました。



## 校内持久走大会・PTAバザー

11月30日(土)、校内持久走大会を実施しました。当日はたくさんの保護者、地域の方々の応援があり、自分の目標タイムに向かって、一杯走ることができたようです。

また、当日はPTA主催によるバザーも実施されました。今年は、数年ぶりに食バザーも準備され、おいしい焼きそばをいただくことができました。



## 就学時健康診断

11月28日(木)、令和7年度入学児童の就学時健康診断を実施しました。その際、5年生が入学児童のお世話をしました。静かに移動させたり、待たせたりするために、とても気を使っていました。しっかりお世話をする姿に、高学年としての自覚を感じました。なお、来年度の新た見は、32名の予定です。



## 1月の行事について

※冬休み：12月25日(水)～1月6日(月)

7日(火)：冬休み明け集会 5時間授業  
漢字・計算大会週間

15日(水)：縦割り掃除

17日(金)：2年見学旅行

22日(水)：児童集会

23日(木)：中学校新入生説明会(6年)

※腹赤小学校のホームページ 随時、更新しています。 [🏠 腹赤小学校](#)で検索

## 集団宿泊教室

5年生41名が、11月21日（木）～22日（金）に豊野少年自然の家で集団宿泊教室を実施しました。ハイキングなど、豊野の豊かな自然の中で、日頃は体験できないような活動を満喫しました。また、一緒に出かけていた、六栄小学校の5年生と交流を深めることもできました。集団宿泊教室を通して、友達と進んで協力する態度や集団規律の大切さ、自然愛護の心など、多くのことを学ぶことができました。